



Maravillas del Oeste

11 días - 10 noches



01 LOS ANGELES

Llegada a la ciudad de Los Angeles, conocida como la ciudad de las flores. Traslado al hotel por cuenta propia. Resto del día libre para actividades opcionales, aclimatarse y descansar.

02 LOS ANGELES (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida una visita de la ciudad, comenzando por el Downtown de Los Angeles, que abarca diversas áreas como Chinatown, Little Tokyo y el Arts District, que cuenta con museos de arte reconocidos, restaurantes de vanguardia y bares de moda. Visita al Distrito Financiero, al Dorothy Chandler Pavillion, uno de los auditorios del complejo Centro de Música de Los Ángeles y uno de los tres centros artísticos más grande de los Estados Unidos. Por último, visita a la Plaza Olvera, que corresponde al lugar de nacimiento de la ciudad. Continuación a Hollywood, conocido barrio de Los Angeles, símbolo de la industria del entretenimiento desde tiempos inmemorables, que atrae a turistas por sitios icónicos. Visita del impresionante Dolby Theatre, anteriormente conocido como Kodak Theatre, donde se lleva a cabo la premiación de los Oscars.

Continuación al TCL Chinese Theatre, conocido también como el Grauman's Chinese Theatre, un teatro situado en pleno Boulevard de Hollywood. Salida por recorrer el Hollywood Walk of Fame, es una acera a lo largo de Hollywood Boulevard y Vine Street, considerada como el tramo más famoso del boulevard, con sus más de 2.400 celebridades inmortalizadas a las que se rinde homenaje por medio de las estrellas con sus nombres grabados. Breve recorrido por el Sunset Boulevard con tiempo libre para caminar. Salida para conocer el hermoso Beverly Hill, hogar de muchas de las estrellas de Hollywood, con su letrero iluminado, el extenso Parque Beverly Gardens Park con su fuente y rosaleda. Continuación para recorrer la famosa calle comercial llena de luces, de Rodeo Drive. Resto de la tarde libre.

03 LOS ANGELES - P. N. GRAN CAÑÓN

Desayuno en el hotel. Salida temprana cruzando el desierto de Mojave y el desierto de Arizona rumbo a Seligman, puesto de descanso de la mítica Ruta 66. Continuación hasta South Rim en el Parque Nacional del Gran Cañón. Llegada al final de la tarde. Alojamiento.



04 P. N. GRAN CAÑÓN - MONUMENT VALLEY - PAGE

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita al Parque Nacional del Gran Cañón, un verdadero paraíso para los amantes de la naturaleza. Conocido como el Gran Cañón de Arizona, esta formación natural se distingue por las bandas estratificadas de roca roja, que revelan millones de años de historia geológica en un corte transversal. Sus más de 365 kilómetros de extensión lo convierten en uno de los lugares más impresionantes del mundo. Visita al mirador del Lado Sur o South Rim, que ofrece las vistas más impresionantes del Parque Nacional. Luego, salida hacia Monument Valley, la gran depresión situada en la Reserva de los Nativos Navajos donde, opcionalmente podrá realizar una excursión dentro del místico Valle de los Navajos a bordo de un vehículo todo terreno a cargo de un guía Navajo. Tiempo libre para tomar fotografías desde los miradores. Continuación hacia Lake Powell, lago artificial creado a partir del río Colorado para la construcción de la presa del Glen Canyon, y que se terminó de hacer en 1963. El lago Powell es un paraíso ideal para aquellos que gustan de pasear en bote, practicar esquí acuático, pescar, acampar, hacer caminatas y explorar el área recreativa nacional del Glen Canyon. Breve recorrido hasta la ciudad de Page, en Arizona, conocida por ser un punto de partida para explorar atracciones al aire libre cercanas. Alojamiento.



05 PAGE - ANTELOPE - P. N. BRYCE CANYON

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para visitar Horseshoe Bend, conocido como la Curva de la Herradura, situada río abajo de la presa del Glen Canyon, para apreciar la curva de más de 180 grados del Río Colorado, que van cambiando su coloración de azules a tonos turquesas. Breve tiempo libre para caminar sobre las pequeñas dunas de arena colocadas. Continuación al impresionante Antelope Canyon, uno de los más visitados y fotografiados del mundo, con sus coloridas y curvadas paredes rocosas. La ruta sigue por las cercanías del Lake Powell, el lago artificial más grande de los Estados Unidos, hasta llegar al Bryce Canyon National Park, hermosa reserva del sur de Utah célebre por sus formaciones rocosas rojizas en forma de chimeneas de hadas, llamadas localmente "hoodoos". Resto de la tarde libre para apreciar las panorámicas del lugar y caminar por los bellos senderos del parque. Alojamiento.

06 P. N. BRYCE CANYON - P. N. ZION - LAS VEGAS

Desayuno en el hotel. Salida atravesando el Zion National Park, con sus empinados acantilados rojos, sus senderos en el bosque sobre el río Virgen que fluyen por las Piscinas Esmeralda, con sus cascadas y hermoso jardín colgante. Continuación a Las Vegas. Llegada a la ciudad de las luces, la fantasía y la capital de los juegos de azar. Alojamiento.

07 LAS VEGAS

Desayuno en el hotel. Mañana libre para realizar actividades opcionales. Por la tarde, salida para conocer el histórico hotel de Las Vegas, el Caesars Palace, uno de los hoteles más famosos del mundo. A lo largo de su historia, este mítico hotel de 5 estrellas se ha convertido en numerosas ocasiones en el lujoso platón de rodaje de numerosas películas y videojuegos. Luego, breve parada en el famoso letrero de "Welcome to Fabulous Las Vegas", ícono de Las Vegas Strip, creado en 1959 por Betty Willis y Ted Rogich para el condado de Clark, en Nevada, que fuese diseñado bajo el característico estilo del movimiento de la arquitectura googie, popular en la época. Continuación por Las Vegas Strip, área rodeada de lujosos hoteles, casinos, luces de neón, sitios de apuestas y complejos hoteleros que albergan una gran variedad de tiendas y restaurantes populares y refinados. El paseo continúa entre múltiples atracciones hasta llegar a la famosa calle Fremont, ubicada en el corazón del Downtown, para presenciar un espléndido espectáculo de luces y sonido sobre el techo de la misma calle. Regreso al hotel.

08 LAS VEGAS - OAKHURST

Desayuno en el hotel. Salida atravesando el desierto de Nevada para entrar al estado de California, luego cruzando el extenso Valle de San Joaquín se llega al final de la tarde al condado de Madera, a la ciudad de Oakhurst, en pleno corazón de Central Valley a la sombra de Sierra Nevada Mountain Range. El pintoresco complejo turístico de Oakhurst es conocido como la puerta de entrada del sur hacia el Yosemite National Park. Llegada y alojamiento.

Nota: En verano el itinerario cambia a Mammoth Lakes, famoso por las posibilidades de hacer senderismo, pescar o montar a caballo, Mammoth Lakes también alberga el parque para ciclismo de montaña.

09 OAKHURST - P. N. YOSEMITE - SAN FRANCISCO

Desayuno en el hotel. Bien temprano, salida para conocer el Yosemite National Park, declarado Patrimonio de la Humanidad de la Unesco, cautiva con sus más de 3000 kilómetros cuadrados de cascadas rugientes, valles profundos, secuoyas gigantes e increíbles



FECHAS DE SALIDA

Julio 2025	9, 23	Octubre 2025	8, 22
Agosto 2025	6, 20	Marzo 2026	25
Septiembre 2025	3, 17	Abril 2026	15



EL PROGRAMA INCLUYE

- 7 noches de alojamiento.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno diariamente.
- Visita de la ciudad de Los Angeles, con Beverly Hills.
- Visita a Hollywood, con el Teatro Dolby.
- Visita al Paseo de la Fama, con sus más de 2400 estrellas.
- Visita al Parque Nacional del Gran Cañón, con el South Rim.
- Visita a Monument Valley.
- Entrada al Horseshoe Bend, del Río Colorado.
- Entrada al Antelope Canyon.
- Entrada al Bryce Canyon.
- Entrada al Zion National Park.
- Entrada al Yosemite National Park.
- Visita de la ciudad de Las Vegas, con el Caesars Palace.
- Visita a la icónica calle Las Vegas Strip.
- Visita a la famosa calle Fremont, en el corazón del Downtown.
- Espectáculo de luces y sonido en la calle Fremont.
- Entrada al Yosemite National Park.
- Visita de la ciudad de San Francisco, con el Golden Gate Park.
- Visita al Puente Golden Gate, en San Francisco.
- Visita al Fisherman's Wharf, en San Francisco.
- Guía acompañante de habla en español, durante el recorrido.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de 1 maleta por persona durante el recorrido.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA	
Los Angeles	Westin Bonaventure Hotel & Suites
Gran Cañón	Grand Canyon Plaza Hotel o similar
Page	Best Western View of Lake Powell o similar
Bryce Canyon	Best Western Plus Ruby's Inn o similar
Las Vegas	Sahara Las Vegas o similar
Oakhurst	Fairfield Inn & Suites Oakhurst Yosemite o similar
San Francisco	Hilton San Francisco Union Square o similar



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

(Válido para 2 personas viajando juntos)

Categoría	DBL	TPL	CUAD	S. SGL	Menor
Categoría Primera	3179	2812	2637	1457	1751

Menor de 12 años compartiendo habitación con 2 adultos.

Aplica suplementos para traslados de llegada y salida.

Aplica suplementos para traslados nocturnos.



picos de granito. Es considerado como uno de los parques nacionales más impresionantes de los Estados Unidos. Salida atravesando el Valle de San Joaquín se llega a San Francisco, conocida como la Ciudad de la Niebla. Llegada y alojamiento.

10 SAN FRANCISCO (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para una visita panorámica de la ciudad de la Niebla, para conocer su distrito comercial y financiero, el corazón de negocios de la ciudad. En ella resaltan rascacielos que predominan en el horizonte, como la llamativa Pirámide Transamerica, hermoso edificio con capitel. Continuación al Centro Cívico, sede del poder en lo que se refiere al gobierno de la ciudad y la interpretación musical. Visita a las Twin Peaks, hermosas montañas gemelas, las segundas más altas de San Francisco con más de 900 metros de altura. Salida para conocer el Golden Gate Park, impresionante parque con sus cientos de rincones preciosos y su extensión de más de 5 kilómetros de largo por 1 kilómetro de ancho, medidas que hacen que sea prácticamente imposible recorrerlo andando. Entre los puntos de interés resaltan el gran molino holandés, el jardín de las fragancias, el jardín japonés decorado con bonsáis y pagodas, así como el jardín de Shakespeare, con más de 200 flores citadas en sus obras. El Golden Gate Park alberga algunos museos y monumentos importantes, como The DeYoung Museum, the Music Concourse y la Academia de las Ciencias diseñada por el arquitecto italiano Renzo Piano. Visita al famoso puente Golden Gate, uno de los puentes colgantes más largos y altos del mundo y, sobre todo, es el símbolo más querido y representativo de la ciudad de San Francisco. Por último, salida para conocer el Fisherman's Wharf, una de las áreas turísticas más concurridas de la ciudad, con sus tiendas de recuerdos y puestos de venta de sopa de cangrejo y de almejas. También ofrece las vistas más espectaculares de la bahía, el Golden Gate y Alcatraz. Opcionalmente podrá disfrutar de un crucero a la Isla de Alcatraz, la cárcel más famosa del mundo y una de las visitas imprescindibles en San Francisco. Regreso al hotel y resto de la tarde libre.

11 SAN FRANCISCO

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto por cuenta propia. Fin del programa.